

## Seremi condena pelea de alumnas en Liceo de Coronel

El Liceo de Coronel emitió un comunicado que dio cuenta de hechos de violencia escolar ocurridos el pasado martes, el que viene a engrosar este tipo de situaciones ocurridas en el último tiempo y que tienen en alerta a las comunidades escolares.

Desde el liceo coronelino se indicó que "se generaron dos riñas duran-

te los recreos de la jornada de la tarde, ante lo cual adoptamos las medidas necesarias y protocolos correspondientes".

Un video se viralizó durante la jornada de ayer jueves, en el que se observaba esta situación.

Ante esto, la seremi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas, señaló que "condenamos este tipo de si-

tuaciones. La institucionalidad educacional debe echar a andar los protocolos. La Seremi de Educación está al tanto y realiza seguimiento de la institución", manifestó.

Cárdenas añadió que "hacemos el llamado a siempre confiar en los protocolos y colocarlos todos a disposición para erradicar estas situacio-

## 2

hechos de violencia escolar ocurrieron el martes. Uno en Coronel, otro en San Pedro.

nes que no pueden seguir ocurriendo en ningún establecimiento del país".

Cabe recordar que el mismo martes se registró una pelea afuera del Liceo Ceat de San Pedro de la Paz, de la que también se hizo viral un video en redes sociales. Por este hecho, Carabineros confirmó que una apoderada presentó una denuncia por agresiones recibidas por su hija de 14 años. ☹



HECHO OCURRIÓ EL MARTES.